

Anno 1809



Blasorchester - Konzertmusik - Anno 1809

Ubi libertas, ibi patria.

Note : Pas noté

Prix

Prix de vente avec réduction

Prix ??de vente112,00 €

[Poser une question sur ce produit](#)

Description du produit

L'auberge

Joseph Struber, né le 13 février 1773, fils du Sonnenwirtsleute inwerfen, était propriétaire de l'auberge Stegenwald au col de Lueg. L'impressionnante propriété était si importante en raison de sa situation sur l'importante route commerciale de Salzbourg via la Carinthie vers l'Italie que Struber était l'un des habitants les plus riches du quartier par ailleurs pauvre de Pongau et a ainsi acquis une certaine influence sur ses concitoyens.

L'agitateur

Le père Joachim Haspinger, qui a poussé à l'attaque, voulait passer par le col de Lueg jusqu'à Salzbourg le 17 septembre 1809, afin de s'y unir avec Josef Speckbacher, qui était censé agir contre le perdant du Salzkammergut, c'est pourquoi Andreas Hofer a vu cela pour retenir le capucin Haspinger de ses actions idiosyncrasiques. Bien qu'averti par Hofer, Haspinger était obsédé par son projet d'avancer offensivement jusqu'aux portes de Vienne et écrivit au k. k. plats louables à Inwerfen et à St. Johann.

"Le moment est venu où nous devons tous unir nos forces pour attaquer l'ennemi de notre patrie bien-aimée et montrer ce que des sujets courageux, loyaux et courageux sont capables de faire pour les droits inviolables de leur monarque bien-aimé."
Sur! dessus aussi ! combattre!"

Le combat

Le 25 septembre 1809, Joseph Struber, venant de Werfen sur une partie du Tennengebirge, contourna le col de Lueg avec ses tirailleurs et combattit sur leurs flancs les troupes bavaroises dirigées par les Français. Au cours de la bataille, il força l'ennemi à battre en retraite en utilisant une manœuvre d'évitement au pont Aschauer, près d'Ofenauer Berg. Le combattant de la liberté Peter Sieberer, originaire de Pfarrwerfen, était également un compagnon d'armes crucial. Au cours de son avance, Sieberer rencontra d'abord une force bavaroise qui repoussa son attaque, mais par la suite il réussit à pénétrer dans les montagnes et à intervenir dans cette bataille. Les troupes bavaroises durent abandonner le col et se retirer vers Hallein. Ce n'est qu'après l'accord de paix du 20 octobre 1809 que le col fut remis aux Français.

La liberté

Le 12 septembre 1810, l'administration française est dissoute et le Land de Salzbourg devient une partie de la Bavière. Grâce aux décisions du Congrès de Vienne qui scellèrent la fin de l'ère napoléonienne, Salzbourg devint partie intégrante de l'Empire autrichien le 1er mai 1816 avec le traité de Munich.